



Montauban le 27 09 2017

Bonjour à tous,

La sortie du dimanche 26 septembre dernier, à Rocamadour, à l'occasion des Mongolfiades s'est déroulée dans une ambiance bon enfant, avec un soleil agréable et une température telle que l'on pouvait se croire encore en été.

Après un succulent repas pris au restaurant du château, nous avons assisté au décollage d'une trentaine de montgolfières, moins rapides que des mirages ou des rafales, mais tellement jolies avec leurs différences de formes et de couleurs.

Nous avons affrété un bus de 45 places, gratuit pour tous, malheureusement nous n'étions que 13 arpètes. Avec les épouses et compagnes nous sommes arrivés à 23 personnes !!!!!

Essayons d'être beaucoup plus pour le prochain repas de la Saint Éloi le 26 novembre prochain.

C'est très décevant pour nous, les membres du bureau, d'organiser des sorties et de n'avoir que 13 arpètes sur les 132 adhérents !!!!

Je profite de ce petit message pour renouveler l'appel aux volontaires pour venir renforcer le bureau.

Josy Batut, Christian Gibelot

Et le bureau Midi-Pyrénées

